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TROCA-TROCA DE PARTIDO
O prazo da janela partidária, que permite a troca de partido sem prejuízo ao mandato para os vereadores que 

pretendem concorrer às eleições de 2024 por outra agremiação política, encerrou-se no dia 5 de abril. Durante 
esse período, sete vereadores ubatubenses mudaram suas filiações partidárias. Edelson Fernandes, anteriormente 
no Podemos, agora está filiado ao MDB; Eugênio Zwibelberg, que era do União Brasil, agora é do Partido Avante; 

Jorge Ribeiro deixou o PV para se juntar ao PP; Josué D’Menor, do Avante, agora está no Podemos; Osmar Dias de 
Souza trocou o PDT, assim como Vantuil dos Santos Mascarenhas “Ita”, antes no Cidadania. Já o vereador Silvinho 

Brandão deixou o PSD para filiar-se ao PL, mesma sigla da Prefeita Flávia Pascoal. Vamos ver no que vai dar...

OU VAI OU RACHA
Segundo fontes fidedignas, Antônio Carlos estaria sofrendo uma grande pressão 

de seu reduzido grupo político para anunciar logo o nome de seu filho Mateus como 
pré-candidato a prefeito; o pequeno grupo estaria muito preocupado com a insegu-
rança jurídica da candidatura de ACS e a sua irritabilidade e falta de paciência para 
fazer política nas ruas. Ainda segundo nossas fontes, Antônio Estaria relutando em 
fazer o anúncio por medo de um racha interno dentro da família, mas a situação já 
parece estar insustentável e ACS estaria programando uma reunião com os filhos 
neste fim de semana para abordar o assunto. 

CHAMA O INMETRO 
No último sábado tivemos o evento de lançamento da pré-candidatura de 

Baduca Filho e dos pré-candidatos a vereadores que integram a sua chapa; é 
inegável que o evento estava lotado e que não cabiam mais pessoas no recinto. 
Segundo a assessoria do seu grupo político, mais de 2 mil pessoas estiveram 
presentes no evento e a notícia teria assustado os opositores, que contestaram 
esses números. Foi quando aquela língua maldosa logo deixou escapar: “se o 
evento organizado por Antônio Carlos que haviam apenas meia dúzia de gatos 
pingados foi divulgado que tinham mais de 800 pessoas, comparativamente o 
de Baduca realmente não tinha 2 mil não, tinha para mais de 3 mil. Se conti-
nuar assim, daqui a pouco vão ter que colocar catraca na entrada dos eventos 
políticos e chamar o Inmetro para fazer a conferência. 

É VICE 
Desmentido o boato de que Mateus Veneziani seria o vice de Neto Bota, as 

especulações para saber quem serão os possíveis vices dos candidatos continuam. 
Segundo fofoca de bastidores, Cássia do PT seria a mais cotada para ser vice da 
família Bota. Já Antônio Carlos continuaria especulando um nome de peso para 
ser o vice de seu filho Mateus, deixando o seu fiel escudeiro Sérgio Braz como um 
plano B; o problema é que Serjão garante que ACS teria assumido compromisso de 
que ele seria o vice, e caso Cabeção não cumpra com a palavra (o que não seria 
nenhuma novidade), ele promete mudar de lado e levar junto toda a sua equipe. O 
Coronel Stanelis, apesar de ainda não haver confirmação, tudo aponta que a evan-
gélica Ângela Duarte seja sua possível vice. Já com o Doutor José Ernesto, o boato 
é de uma possível composição com Fabinho da rádio comunitária Antena 8.

VAI FEDER
A prefeita Flávia Pascoal surpreendeu a todos com uma decisão administrativa ousada: 

determinou a revisão de todos os contratos firmados entre 30 de maio de 2023 e 27 de 
março de 2024, período em que esteve afastada da prefeitura. Flávia, que foi cassada pela 
Câmara Municipal e viu o vice-prefeito Marcinho assumir o comando, decidiu colocar tudo 
sob os holofotes. Entre os contratos a serem avaliados está o que definiu o novo consór-
cio responsável pela coleta de lixo e limpeza pública, que teve um aumento significativo no 
valor, saltando de cerca de R$ 40 milhões para aproximadamente R$ 70 milhões por ano. É 
melhor Marcinho ficar esperto, vem bomba aí!
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Mais de 2 mil pessoas participam do lançamento da 
pré-candidatura de Baduca e Professora Márcia Paiva
Foi lançada oficialmente no último sábado (20/4) 

a pré-candidatura de prefeito e vice de Caraguatatuba 
em apoio a Baduca e Professora Márcia Paiva. Mais 
de 2 mil pessoas participaram do evento realizado 
no Escritório Político da pré-campanha na Avenida 
Geraldo Nogueira da Silva, no bairro do Indaiá.

Estiveram presentes no encontro vereadores, 
suplentes, pré-candidatos a vereador, presidentes de 
partido, o prefeito Aguilar Junior, além dos coorde-
nadores geral e político, Nivaldo Alves e o ex-prefeito 
José Pereira de Aguilar.

O grupo político de apoio a Baduca e Professora 
Márcia Paiva já conta com o apoio de seis partidos: 
PL, MDB, AGIR, Mobiliza, PSB e Solidariedade. 
Nas eleições de outubro, o grupo sairá com chapa 
completa, ou seja, 96 pré-candidatos a vereador. 
Entre os nomes, estão 10 dos atuais vereadores e dois 
suplentes, além de três ex-vereadores.

“Escolhemos Baduca e Professora Márcia pelo 
comprometimento com a cidade, com a população. 
Eles não vão deixar os projetos acabarem e vão 
melhorar o que precisa. Baduca e Professora Már-
cia representam o projeto de cidade, não projeto de 
poder”, disse o prefeito Aguilar Junior.

A pré-candidata a vice-prefeita, Professora Már-
cia Paiva, ficou emocionada e falou da sua luta até 
chegar neste momento.

“Eu sempre quis ser professora, estudei muito, 
conquistei meu espaço e hoje resolvi aceitar esse 
desafio para fazer muito mais por Caraguatatuba. 
Gostaria de destacar a importância da mulher na 
política. A mulher tem que estar onde ela quiser e sei 
que junto com Baduca vamos trabalhar pelas pesso-
as”, destacou. Para uma plateia lotada, Baduca falou 
da sua trajetória política e do momento que vive. 

“A minha história começou bem cedo com os en-
sinamentos do meu pai e confesso que não foi fácil 
sucedê-lo. A cada eleição, um momento diferente. E 
depois de quatro mandatos como vereador, um novo 
desafio pela frente, sem dúvida o maior da minha 
vida. Agradeço ainda aos partidos que estarão conos-
co nesta caminhada. E agradeço principalmente aos 
pré-candidatos que aceitaram esse desafio de tentar 
uma vaga no Legislativo. Obrigado ainda aos meus 
amigos vereadores, aos suplentes, enfim, a todos que 

estão aqui hoje. Não tenho palavras por tamanha gra-
tidão ao prefeito Aguilar, ao Seu Aguilar, ao Nivaldo 
Alves. Tenho certeza que montamos um grande time, 
um time que luta pelo bem de Caraguatatuba, pelo 
desenvolvimento da cidade. Não temos projeto de 
poder”, comentou. 

Baduca enalteceu ainda a escolha da sua pré-
-candidata a vice-prefeita. “Uma mulher de coragem, 
que enfrenta desafios e que me surpreende a cada dia. 
Tenho certeza que fizemos a melhor dobradinha, ela 
que tem um olhar social, mas também administra-
tivo, pois comandou por sete anos a Secretaria de 
Educação com maestria”, disse.

E finalizou mandando um recado. “Chega de ta-
pinha nas costas, chega de político que só pensa no 
ego para chegar ao poder. Missão não se escolhe, se 
cumpre! Política se faz olhando no olho, conversando 
com as pessoas, ouvindo suas necessidades. Política é 
uma arte de construção e ninguém faz nada sozinho. 
E sei que junto com esse time serei o cara do povo, 
o cara de Caraguá!”.
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Jovens vereadores são empossados no dia do 
aniversário de Caraguatatuba

Os jovens vereadores da sexta 
edição do Programa Câmara Jovem 
2024 foram empossados na manhã do 
último sábado (20) no Teatro Mário 
Covas, logo após a solenidade oficial 
com hasteamento às bandeiras, que 
integra a programação do aniversário 
de Caraguatatuba. Mais de 400 pessoas 
acompanharam a solenidade.

Ao todo, 30 jovens vereadores titula-
res e suplentes, representando escolas 
municipais, particulares e estaduais da 
cidade, farão parte do programa neste 
ano. Estiveram presentes no evento 

os vereadores Baduca, Vera Morais, 
Marcelo Lanzelotti, Marcos Kinkas, 
Antonio Carlos Junior, Tato Aguilar, o 
prefeito Aguilar Junior, o coordenador 
geral do programa Câmara Jovem, 
Dr. Carlos Alberto Paulino Ferreira, 
o delegado da capitania dos portos 
de São Sebastião, Silvio Proença, o 
coordenador de políticas públicas da 
juventude do Estado de São Paulo, Ju-
liano Borges, a secretária de Educação, 
Karina Soares, a presidente do CMD-
CA, Cíntia Alves e o Coordenador da 
Juventude do Estado de São Paulo, 

Juliano Borges.
Durante a solenidade, os jovens 

vereadores foram contemplados com 
diplomas, realizaram o juramento de 
posse e ainda fizeram uso da tribuna 
para falar sobre a importância do pro-
grama e a representatividade em seu 
cotidiano. O prefeito Aguilar Junior 
parabenizou o presidente da Câmara, 
vereador Tato Aguilar, pela contribui-
ção do projeto na vida dos jovens. “Um 
programa que incentiva nossos jovens a 
participarem da política não partidária. 
A Câmara Municipal desenvolve, em 
conjunto com a prefeitura, projetos que 
beneficiam nossa juventude para um 
olhar mais crítico. Agradeço também 
ao professor Beto por sua dedicação 
na formação de cidadãos de bem. 
Parabéns a todos os jovens vereadores 
e a Caraguatatuba pelos 167 anos de 
emancipação político-administrativa”, 
ressaltou.  Para o presidente da Câma-
ra, vereador Tato Aguilar, um momen-
to que ficará registrado na história do 
programa. “Acompanhamos desde o 

início o processo eleitoral em todas as 
unidades escolares do município e nos-
sa principal missão é levar aos jovens 
a conscientização sobre a importância 
do exercício da democracia e cidada-
nia para o desenvolvimento de nossa 
sociedade. Agradeço pela confiança 
no programa e que todos tenham um 
excelente ano com novas amizades e 
aprendizados”, destacou. 

“Um programa voltado para a 
educação política da juventude, que 
trabalha conceitos importantes ligados 
ao respeito e a inclusão, para que assim 
possamos colaborar para a construção 
de uma sociedade cada vez mais igua-
litária”, finalizou o coordenador geral 
da Câmara Jovem, Dr. Carlos Alberto 
Paulino Ferreira.

A próxima sessão ordinária do 
Programa Câmara Jovem está agen-
dada para o dia 2 de maio, às 14h, 
no plenário da Câmara Municipal de 
Caraguatatuba, quando será realizada 
a eleição para composição da Mesa 
Diretora. 

Vereador Celso Pereira 
acompanha início das obras 
de drenagem no Massaguaçu

O vereador Celso Pereira esteve com 
o prefeito Aguilar Junior no bairro do 
Massaguaçu para acompanhar a assi-
natura de mais uma obra de drenagem 
no município. 

Segundo Celso Pereira, a construção 
do canal extravasor no Massaguaçu irá 
passar por importantes vias do bairro, 
entre elas, Irineu de Melo Neto, Itália 
Baffi Magni, Regina Margarete Passos 
e Maria de Lourdes da Silva Kfouri.  

“Somente nesta área serão instala-
dos mais de um quilômetro de tubu-
lação, 128 metros de aduelas o que 
beneficiará mais de 500 moradores do 
bairro. Um investimento importante 
de aproximadamente R$ 3 milhões”, 
explicou Celso Pereira. 

Ainda segundo o vereador, será ini-
ciada a obra de drenagem no Villagio 
Verdemare (próximo ao Santo Gelo). 
“Aqui a obra beneficiará pelo menos 
400 moradores das ruas professor 

Lúcio Jacinto dos Santos, também 
com investimentos em torno de R$ 
2,8 milhões”, acrescentou o vereador. 

As duas intervenções fazem parte 
do Programa Obras de Drenagem 
(POD), lançado pela Prefeitura de 
Caraguatatuba no mês de março, e 
que prevê investimentos na ordem de 
R$ 50 milhões em 13 bairros por meio 
de uma parceria com o Governo do 
Estado através do Desenvolve SP.

Carreta e novo equipamento 
de exames agilizam 

atendimentos na UPA Centro
A Prefeitura de Caraguatatuba está 

desde quinta-feira (18) com novas 
medidas para dar mais agilidade no 
atendimento da UPA Central. Após a 
triagem, os pacientes diagnosticados 
com suspeita de dengue são encami-
nhados para carreta instalada na frente 
da UPA, onde passam por atendimento 
médico.

Após passarem em consulta médica 
são direcionados para uma ala especial 
no primeiro andar, para medicação, 
hidratação e coleta de sangue. Um 
novo equipamento para análise de 
exames foi adquirido que possibilita o 
resultado em no máximo 1 hora, dan-
do agilidade no tempo resposta para 
os diagnósticos clínicos dos pacientes. 
Anteriormente poderia levar até 4 ho-
ras para o resultado. No primeiro dia 
de implantação da carreta, cerca de 150 
pacientes passaram por atendimento e 
o retorno foi positivo. Como é o caso 

da paciente Angélica Azevedo que 
levou menos de uma hora para fazer 
todos os procedimentos. 

“Cheguei com muita dor e o aten-
dimento rápido possibilitou já tomar 
a hidratação e medicação e tão logo 
amenizar os sintomas”, contou.

“Todas as medidas foram neces-
sárias para garantir o acolhimento 
e o conforto aos pacientes, além de 
agilizar o atendimento e diminuir o 
tempo de permanência dos pacientes 
nos setores de emergência. Vivemos 
uma epidemia de dengue e esperamos 
que essa demanda diminua em maio”, 
comentou o prefeito.

Além disso, houve um aumento 
de 76% no número de médicos 24 
horas nas três UPAs, passando de 17 
para 30. Na ala de pediatria da UPA 
Centro foi aberta uma nova sala para 
acomodação pediátrica, visando dar 
mais conforto na sala de espera.
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Prefeitura convoca mais 36 GCMs 
aprovados em concurso público

A Prefeitura de Caraguatatuba está convocando 
mais 36 candidatos aprovados no concurso da Guar-
da Civil Municipal, realizado em 2019 (edital 001). 
Dos 36 guardas chamados, três são mulheres e dois 
são pessoas com deficiência (PcDs). 

Os convocados, antes de atuarem nas ruas, passam 
primeiramente por um curso de formação, com carga 
horária de 640 horas, o equivalente a quatro meses de 
formação. Após o curso, o grupo está apto a integrar 
a corporação e trabalhará armada nas ruas da cidade.

Nesse curso, que será ministrado em Caraguata-
tuba, os futuros GCMs terão aprendizado na área 
de legislação sobre a atuação das Guarda Civis 
Municipais (limites e atribuições), instrução de ar-
mamento e tiro, noções de direito penal e Lei Maria 

da Penha, noções sobre o Estatuto da Criança e do 
Adolescente e também sobre o Estatuto do Idoso, 
entre outros assuntos.

Para o coordenador da Guarda Civil Municipal, 
comandante Hugo Bernardes, a chegada de novos 
integrantes para a GCM é uma grande notícia. 
“Podemos dizer que a chegada de sangue novo na 
Guarda é a oportunidade que temos de intensificar 
nosso trabalho de levar mais segurança para a popu-
lação. O aumento do nosso efetivo fortalece nossa 
capacidade de abranger a cidade”.

A GCM foi implantada em dezembro de 2022 e 
atualmente é formada por 57 integrantes, que operam 
uniformizados, com armamentos, viaturas e motos. 
A corporação trabalha com um total de sete viaturas 
e seis motocicletas. 

São as atribuições da GCM: Proteger os cidadãos 
com patrulhamento preventivo; zelar pelos bens 
públicos como escolas, hospitais, praças, praias, 
monumentos e outros espaços de jurisdição do 
município; auxiliar as forças de segurança pública 
como as Polícias Militar, Civil e Federal;  apoiar  e 
construir parcerias com os demais órgãos municipais.

A Guarda atua em conjunto com o Centro de 
Operações de Inteligência (COI) que apoia o trabalho 
identificação de veículos clonados, de recuperação 
de veículos roubados, e também de identificação de 
pessoas procuradas. 

Festival Auracy Mansano de Voo 
Livre acontece neste final de semana

Caraguatatuba está prestes a receber o 4º Festival 
Auracy Mansano de Voo Livre nos próximos sábado 
e domingo, dias 27 e 28 de abril, a partir das 10h. O 
evento integra as celebrações de aniversário de 167 
anos do município e espera a presença de cerca de 
200 pilotos de diversas regiões do Brasil.

Os saltos de asa delta e paraglider acontecerão 
na pista de voo livre do Morro Santo Antônio, com 
pousos próximos à Praia do Centro. Ainda é possível 
se inscrever para participar do evento diretamente na 
sede da organização, Clube de Voo Livre Caiçara 
(CVLC), e as inscrições permanecerão abertas até 
o dia do festival.

Caraguá receberá pilotos profissionais e iniciantes, 
que terão a oportunidade de voar acompanhados de 
instrutores experientes. Todos os participantes rece-
berão medalhas de participação e uma camiseta do 
evento. O custo de inscrição é de R$ 50.

Quem tiver interesse em participar, mas não tem 
autorização para voo com esses equipamentos, pode 
fazer voo duplos. Os pilotos credenciados do CVLC 
oferecem voos duplos no valor de R$ 380 por pessoa.

O festival presta homenagem ao Patrono Auracy 

Mansano, nascido em São Paulo em 9 de junho de 
1935. Auracy mudou-se para Caraguatatuba em 
1978 e foi reconhecido como um professor dedicado 
de Pedagogia, Ciências, Matemática e Artes. Ele é 
lembrado por sua paixão pelos esportes aéreos e seu 
envolvimento na comunidade de voo livre.

O evento segue organizado pelo Clube de Voo 
Livre Caiçara (CVLC) em colaboração com a Pre-
feitura de Caraguatatuba, por meio da Secretaria de 
Esportes e Recreação.
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Luccas Abiatti Ruiz - 21 de abril

Rodrigo Gusukuma - 20 de abril  

Bárbara Mello Costa - 24 de abril

Oscar Oliveira - 22 de abril

Samara Bastos - 21 de abril

Pedro Yan - 17 de abril

Vitor Manoel Fonseca - 22 de abril

Antonio Silveira - 19 de abrilAnderson Luiz - 25 de abril

Ricardo Hiar - 22 de abril     

Elisa F. Pereira dos Santos - 16 de abril

Kevin Akiyama - 21 de abril
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Prefeito vistoria mais uma obra 
de drenagem na   região central

O prefeito de Caraguatatuba, Agui-
lar Junior, visitou nesta terça-feira 
(23/4) as obras de implantação de 
mais uma obra de drenagem na região 
central do município.

As intervenções ocorrem nas se-
guintes vias: Avenida Amazonas, 
Avenida Piauí e Rua Benedita Alves 
Cruz, passando pela região da Praça 
Esperanto/Três Coqueiros, Praça do 
Rádio Amador e Praça da Bíblia (cor-
tando a Avenida Maranhão).

Estiveram presentes na vistoria o 
prefeito Aguilar Junior, o vereador 
Baduca Filho, o secretário de Obras 
Públicas, Leandro Borella, além de 
funcionários da Secretaria de Obras 
Públicas. 

Serão utilizados mais de 500 metros 
de tubulação e, depois de concluídas, 
as obras ajudarão no escoamento das 
águas em direção ao Rio Santo Antô-
nio. O prazo de execução das obras é 
de seis meses e o valor gira em torno 

de R$ 1,3 milhão.
Essa é uma das 14 obras de drena-

gem iniciadas em março dentro do 
POD (Programa Obras de Drenagem), 
lançado pela Prefeitura de Caragua-
tatuba e que prevê investimentos 
na ordem de R$ 50 milhões em 13 
bairros, por meio de uma parceria 
com o Governo do Estado através do 
DesenvolveSP.

Já estão em andamento obras no 
Porto Novo (Avenida José Cândido 
Capelli), Cidade Jardim (Alamedas 
dos Cipestres), Pontal Santamarina 
(Rua Antônio Carlos Quental Simas), 
Tinga (Rua Herôndio do Nascimento), 
Massaguaçu (Rua Itália Baffi) e Verde-
mare (próximo ao Santo Gelo).

Ainda serão executadas obras nos 
seguintes bairros: Travessão (Ruas 
Henrique Maximiliano e Sebastião 
Francisco); Pegorelli (Abra de Den-
tro e Avenida Avelino Alves); Olaria 
(Ruas dos Mineiros e Flora Atlântica); 

Aruan (Rua Alvarenga Peixoto); e 
Morro do Algodão (próximo a Praça 
do Cruzeiro).

Segundo a Secretaria de Obras 
Públicas, ainda se encontra em licita-

ção outra obra de drenagem que será 
executada no Capricórnio próximo ao 
camping, melhorando o escoamento 
das águas do Jetuba, Alto Jetuba e 
Capricórnio.
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Mãe é investigada por 
suspeita de envolvimento 
na morte do próprio filho 
Uma discussão entre mãe e filho resultou na trá-

gica morte de um jovem de 23 anos, na manhã de 
domingo (21/4), no bairro Travessão, em Caraguata-
tuba. O conflito teria se originado devido à mãe, de 
38 anos, ter conseguido um emprego em uma adega 
local, o que teria gerado descontentamento por parte 
do filho. De acordo com o relato policial, a situação 
se acirrou no sábado (20), quando o filho, acompa-
nhado pela esposa, foi até a adega após descobrir, por 
mensagens, que a mãe havia conseguido o trabalho. 
Durante o confronto, ele teria agredido a mãe com 
um capacete, alegando que ela não deveria trabalhar 
no local por conta da presença de muitos homens. 
Na ocasião, a mãe estava com seu namorado.

Posteriormente, a mãe teria ido até a residência 
do filho e pedido para ir até sua casa para conversar 
sobre o ocorrido, mas, segundo as investigações, era 
uma emboscada: três elementos já aguardavam no 
local para agredir a vítima a pedido dela. O corpo 
do jovem foi encontrado pela companheira, por volta 
das 09h10 de domingo, em uma casa abandonada 
na rua João Carlos Balio, com ferimentos por todo o 
corpo, resultantes de espancamento e golpes de pau-
ladas. Uma equipe do Samu atestou o óbito no local.

Agentes do 1° Distrito Policial de Porto Novo e 
peritos do Instituto de Criminalística estiveram no 
local. O corpo foi encaminhado ao Instituto Médico 
Legal (IML) da cidade. Tanto a mãe quanto o na-
morado foram detidos e, durante o depoimento, a 
mãe precisou ser levada à UPA Central após passar 
mal. Após receber cuidados médicos, ela retornou 
à delegacia, onde foi confrontada com mensagens 
encontradas em seu celular e no celular da vítima. O 
delegado responsável pelo caso decretou a prisão em 
flagrante da mãe, enquanto o namorado foi ouvido 
e liberado. As investigações prosseguem com foco 
na prisão dos três suspeitos de agredir o jovem até a 
morte. Os celulares foram apreendidos para perícia.

Dupla atira em policiais, 
bate carro e é presa em 

Caraguá
Na quarta-feira da semana passada, após uma 

tentativa de homicídio no bairro Travessão, zona 
sul de Caraguatatuba, dois elementos foram presos 
pela Polícia Militar ao atirar contra os policiais e 
durante a fuga bateram o veículo. A equipe de Força 
Tática da Polícia Militar estava em patrulhamento 
pelo bairro quando ouviu vários disparos de arma 
de fuga em uma rua próxima. Ao se deslocarem 
até a via, os policiais se depararam com um veículo 
em alta velocidade com dois ocupantes, no qual o 
passageiro efetuou um disparo contra os policiais, 
que revidaram. 

Na tentativa de fuga, o veículo dos criminosos 
colidiu e os indivíduos foram presos. Com eles 
foram localizados dois revólveres calibre.38 com 
as numerações suprimidas e mais outras munições 
intactas no veículo. Após a abordagem foi localizada 
a vítima que os criminosos tinham tentado matar. Os 
criminosos não acertaram a vítima. Mesmo com a 
troca de tiro entre os criminosos e os policiais, nin-
guém se feriu.

Polícia Militar Ambiental 
recupera motocicleta 

furtada em Ubatuba após 
perseguição

Uma equipe da Polícia Militar Ambiental foi 
acionada na quarta-feira da última semana para 
atender a uma ocorrência de furto de motocicleta no 

bairro Praia Grande, em Ubatuba. Após receberem 
a informação, os militares iniciaram um patrulha-
mento preventivo na região e comunicaram o Centro 
de Operações da Polícia Militar (COPOM) sobre o 
crime.

Durante as buscas, os policiais avistaram a moto-
cicleta Honda CG sendo conduzida por um homem 
no bairro Itaguá. Ao perceber a presença da polícia, 
o indivíduo tentou fugir, mas foi interceptado pela 
equipe. Após abordagem, os policiais encontraram a 
motocicleta estacionada nas proximidades e detive-
ram o suspeito, que tentava escapar a pé. O homem 
foi encaminhado ao Distrito Policial de Ubatuba e 
preso pelo crime de receptação, conforme previsto 
no artigo 180 do Código Penal Brasileiro.

Briga entre vizinhos 
em Ubatuba termina em 
tentativa de homicídio 
e incêndio na casa do 
atirador é investigado

Uma discussão entre vizinhos no bairro Usina 
Velha, em Ubatuba, culminou em violência extrema 
na sexta-feira (19), quando disparos de arma de fogo 
foram feitos contra um dos moradores. Além disso, 
um incêndio de natureza suspeita atingiu a casa do 
agressor, um cenário que está sendo investigado 
pela polícia.

De acordo com o Boletim de Ocorrência, o inci-
dente ocorreu por volta das 12h30, nas proximidades 
da praça Princesa Isabel. Testemunhas afirmam 
que um homem, posicionado em uma sacada, teria 
utilizado uma espingarda para atirar contra seu vi-
zinho. A vítima, após ser atingida, foi socorrida por 
familiares e encaminhada à Santa Casa de Ubatuba, 
onde recebeu atendimento médico e foi posterior-
mente liberada.

Após buscas na residência do agressor, a polícia 
encontrou a espingarda utilizada no crime. No 
entanto, o autor dos disparos teria fugido do local 
e está sendo procurado pelas autoridades. A casa 
do agressor foi posteriormente atingida por um in-
cêndio, cuja origem ainda não foi confirmada, mas 
suspeita-se de ser um ato criminoso.

A vítima, já em condições de prestar depoimento, 
afirmou aos investigadores que não teve envolvimen-
to no incêndio, sugerindo que a comunidade local 

possa estar por trás do ato como forma de retaliação. 
O caso continua sendo investigado pela polícia para 
esclarecer todos os detalhes e identificar os respon-
sáveis pelos crimes.
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Setur, CMT e Convention Bureau 
visitam palácio do Governo

Um encontro estratégico para potencializar o 
turismo local: assim foi a visita do secretário de 
Turismo de Ubatuba, Bruno Oliveira, ao secretário 
estadual da pasta, Roberto de Lucena, na última 
segunda-feira (22).

O secretário de Turismo de Ubatuba esteve no 
Palácio do Governo acompanhado do membro do 
Conselho Municipal de Turismo (CMT) e presidente 
do Ubatuba Convention & Visitors Bureau (UCVB), 
Hugo Gallo Neto, e do secretário de Meio Ambiente 
de Ubatuba, Guilherme Arantes, que levaram de-
mandas importantes abordadas na última assembleia 
do Conselho. O encontro foi marcado por discussões 
abrangentes sobre as oportunidades e desafios en-
frentados pelo turismo em Ubatuba e pela troca de 
ideias sobre iniciativas promissoras para impulsionar 
a indústria turística local.

Oliveira classificou a reunião como produtiva. “A 

união entre Setur, CMT e Convention em prol de 
captação de recursos para nossa cidade nos deixa 
mais forte e com uma grande credibilidade perante 
ao governo estadual”, afirmou.

“Hoje, o olhar do governo do estado não é somen-
te para o turismo de eventos e, sim, para todos os 
segmentos. Desta forma, as linhas de crédito foram 
ampliadas e o nosso setor passou a ser bem visto. 
Vamos aproveitar o momento”, finalizou.

Reivindicações
Uma das demandas é a realização de melhorias 

nas rodovias estaduais que cortam a cidade, como a 
Oswaldo Cruz e os trechos de ligação da Rio Santos 
entre Ubatuba e Caraguatatuba e entre Ubatuba e 
Paraty, além do trecho de serra entre o município 
de Paraty-RJ e Cunha-SP.

Outra solicitação foi sobre estudar concessões para 
gestão de espaços, como píer da Fundação Florestal, 

no Saco da Ribeira, a área do Cais do Porto, sob 
gestão do Instituto de Pesca, e o Horto Florestal 
de Ubatuba, antigamente pertencente ao Instituto 
Agronômico de Campinas e atualmente sob gestão 
da Fundação Florestal, para a implantação de infra-
estrutura turística.

Na pauta, ainda foram inclusas a criação e im-
plantação de uma Delegacia Especial de Turismo 
da região do Litoral Norte, com sede em Ubatuba, 
e um projeto de terceirização para finalização da 
infraestrutura, manutenção e operação do Centro 
de Convenções de Ubatuba, em parceria com o 
município por meio do CMT/Setur e UCVB.

Trabalho sobre esporotricose é premiado em 
Congresso de Saúde

Pelo segundo ano consecutivo, Ubatuba foi uma 
das cidades premiadas no Congresso de Secretários 
Municipais de Saúde do Estado de São Paulo, que 
aconteceu de 17 a 19 de abril na cidade de Santos. 
O prêmio foi recebido por um trabalho sobre es-
porotricose durante a 20ª Mostra de Experiências 
Exitosas dos Municípios paulistas.

A iniciativa foi desenvolvida pela equipe do 
Núcleo de Educação Permanente em Saúde 

(NEPS) de Ubatuba, em articulação com as 
diretorias da Vigilância em Saúde e da Atenção 
Básica. O trabalho denominado “Oficina do 
Gato”, que teve como título: “Nós pobres, já 
nascemos gatos – Ubatuba no Combate à Espo-
rotricose sem atirar o pau no gato”, foi voltado 
para os Agentes Comunitários de Saúde (ACS) 
e Agentes de Controle de Endemias (ACE).

“Esse foi um trabalho importante de orienta-
ção sobre a esporotricose, doença que afeta não 
só os felinos, mas outros animais também, e no 
homem causa infecção fúngica. Após a capacita-
ção, os agentes de saúde orientaram a população 
sobre as condutas corretas, e consequentemente, 
os resultados a longo prazo foram muito satisfa-
tórios”, explicou a enfermeira do NEPS, Maria 
Olívia Samersla.

O trabalho premiado irá representar o Estado 
no Congresso Nacional das Secretarias Municipais 
de Saúde (Conasems), que acontece em junho em 
Porto Alegre (RS). Em 2023, teve como tema: 
Certificado de situação vacinal para crianças e 
adolescentes em unidades escolares municipais.

Autores do trabalho
A experiência teve como autora principal a en-

fermeira do NEPS, Maria Olívia Samersla e contou 
com a co-autoria de Amália Rocha Barros Vieira 
(NEPS), Sérgio Vogel (NEPS), Jéssica Silva Cas-
tilho dos Santos Maximiano (Diretora da Atenção 
Básica), Ariele de Oliveira Pereira Souza (Atenção 
Básica), Neilton Nogueira de Lima (Vigilância em 
Saúde) e Joana Pedro Gonçalvez (Veterinária).

Ao todo, a mostra recebeu 1.669 trabalhos inscri-
tos, de diversos municípios do estado. Ubatuba parti-
cipou com 24 experiências exitosas e implementadas 
recentemente na rede de saúde pública da cidade.

Entre os trabalhos, dois foram selecionados para 
apresentação, sendo eles:

– Perfil dos pacientes com fissura labiopalatina 
do HRAC USP- “Centrinho” Bauru – Residentes 
nos municípios do Litoral Norte de São Paulo”, 
apresentado pela enfermeira do NEPS, Maria 
Olivia Pimentel Samersla, mestre e doutoranda 
pelo HRAC USP de Bauru.

– Protocolo TEA na Unidade de Reabilitação 
(UNIR) de Ubatuba – Dinâmica norteadora da 
Assistência, apresentado por Leovigilda César, 
coordenadora da UNIR e E-Multi.
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Comunidade na Praia Grande recebe certidões de 
Regularização Fundiária

A Prefeitura de Ubatuba avançou na 
regularização fundiária da cidade ao 
entregar a Certidão de Regularização 
Fundiária (CRF) para os proprietários 
do Condomínio Edifício Imola, situa-
do no bairro da Praia Grande. Após 
uma espera de 24 anos, finalmente 48 
imóveis receberam legitimação fundiá-
ria, que representa o título do seu imó-
vel. A cerimônia de entrega ocorreu na 
sexta-feira (19) no gabinete da prefeita 
Flavia Pascoal, que formalizou a assi-
natura dos documentos. A presença 
do secretário de Habitação, Claudinei 
Salgado, e do síndico do prédio, Ernes-
to Duft, destacou a relevância desse 
marco para toda a comunidade.

O secretário Claudinei Salgado 
ressaltou a importância dos títulos en-
tregues e explicou os próximos passos. 
“Essa documentação será encaminha-
da por eles ao Cartório de Registro de 
Imóveis para o devido registro para que 
já saiam com matrícula individualiza-

da. Esse é um motivo de orgulho para 
todos nós”, comentou Salgado.

Emocionado, Duft compartilhou a 
importância desse momento para os 
moradores do condomínio. ” É um 
sonho antigo que parecia inalcançável. 

É uma imensa alegria poder finalmente 
sentir que temos algo nosso”, expres-
sou o síndico. Os moradores, que 
enfrentaram desafios e incertezas ao 
longo das décadas, agora veem realiza-
do um antigo desejo de regularização 
de seus imóveis. “A entrega desses títu-
los não apenas assegura a propriedade 
dos imóveis, mas também fortalece a 

cidadania dos moradores e contribui 
para o desenvolvimento da cidade”, co-
mentou a prefeita Flavia Pascoal. Ela 
ainda ressaltou que a expectativa é de 
continuar regularizando mais imóveis 
em Ubatuba, com a entrega de mais de 
500 títulos para o bairro Sesmaria em 
breve. “Temos um trabalho longo pela 
frente”, concluiu a prefeita.

Quilombo da Fazenda 
recebeu mutirão de 

atualização do CadÚnico

A Prefeitura de Ubatuba, por meio 
da Secretaria de Assistência Social, 
realizou na última sexta-feira (19), o 
mutirão de atualização do Cadastro 

Único (CadÚnico) para Programas So-
ciais na Escola Estadual “Fazenda da 
Caixa”, na região Norte do município.

A iniciativa atendeu 23 famílias do 
Quilombo da Fazenda e região, que 
atualizaram o cadastro. A ação que 
deve ser feita a cada dois anos é impor-
tante para verificar informações como 
alteração de renda, endereço, inclusão 
e exclusão de membros familiares 
(óbitos, divórcio, nascimentos), afim 
de canalizar o recebimento de auxílios 
do governo federal.

“Foi um momento muito impor-
tante, é o poder público presente nos 
bairros com famílias atendidas com 
dignidade. Vamos nos programar para 
estar presente em outros bairros tam-
bém”, destacou a secretária Municipal 
de Assistência Social, Silvia Issa.

O mutirão teve o apoio das secre-
tarias municipais da Educação e da 
Tecnologia da Informação, além da 
Secretaria Estadual de Educação.

Mais de 380 pacientes já 
passaram pelo Centro de 

Atendimento à Dengue
Em apenas seis dias de funciona-

mento, desde 17 de abril, quando 
iniciou os trabalhos na Unidade Bá-
sica de Saúde (UBS) Cícero Gomes, 
localizada na rua Professor Thomaz 
Galhardo, o Centro de Atendimento 
à Dengue (CADE) já havia recebido 
380 pacientes.

“Em menos de uma semana, o 
CADE já conseguiu desafogar a Santa 
Casa e os Prontos Atendimentos. Foi 
uma ação que deu resultado e tem me-
lhorado os serviços aos pacientes com 
suspeita ou confirmação de dengue”, 

explicou a secretária Adjunta de Saúde, 
Simone Brito.

O atendimento exclusivo à dengue 
funciona todos os dias, incluindo sá-
bado e domingo, das 8h às 17h. No 
local é disponibilizada uma equipe mé-
dica e de enfermagem, com recepção 
separada dos atendimentos da UBS, 
com entrada pelo estacionamento da 
unidade de saúde.

O CADE funcionará por tempo 
indeterminado na Cícero Gomes, 
enquanto a demanda de pacientes 
continuar alta no município.
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